



Projet NEFLE de l'école maternelle Charles Peguy d'Angoulême

publié le 20/04/2025

Aménagement des espaces scolaires

Descriptif :

Aménagement des espaces scolaires

Sommaire :

- Résumé
 - Pour en savoir plus
-

● Résumé

Ce projet a pour objectif de développer les compétences langagières des élèves en les encourageant à lire et à utiliser les outils numériques pour structurer leur pensée et raconter des histoires. Les élèves pourront s'approprier une langue orale plus riche, acquérir de la curiosité pour l'écrit et développer leur autonomie via des outils numériques audio.

Le projet prévoit de repenser l'aménagement des classes et de la cour pour favoriser l'apprentissage actif : écouter, toucher, voir, goûter, et imaginer. L'idée est de créer un environnement stimulant dans lequel les élèves s'investissent, deviennent plus autonomes et développent leur capacité à travailler ensemble.

La cour sera végétalisée, avec des coins dédiés à différents pôles d'apprentissage et l'école sera impliquée dans une démarche de développement durable.

Les élèves seront également encouragés à observer la nature, notamment par le biais d'un jardin scolaire et d'un parcours sensoriel. Enfin, un partenariat sera établi avec l'école voisine pour faciliter la liaison GS/CP. Les parents seront impliqués dans la gestion de ces espaces, renforçant ainsi le lien école-famille.

● Pour en savoir plus



(HTML de 4.3 Mo)